



OSK 100

Halbfinale im SFV-Stiegl-Landescup

Das Highlight der zu Ende gehenden Fußballspiele in der Saison 2013/2014 hatte mit dem Halbfinalspiel einen Namen:

„**SV Austria Salzburg**“.

550 Fans bejubelten den 0:1-Sieg der Violetten.

In den Jahren 2006 und 2012 gastierte die Mannschaft der SV Austria Salzburg in Oberndorf. Schon damals herrschte eine ausgelassene Stimmung. Der Sportplatz war bis auf den letzten Platz gefüllt. 2006 hieß der Gegner Oberndorf und im März 2012 SV Hall.

Im Rahmen des **SFV-Stiegl-Landescups** ging es im **Halbfinalspiel** am 07.05.2014 zwischen dem 1. OSK 1920 und der **SV Austria Salzburg** hoch her. Für die Oberndorfer Spieler war dieses Spiel der **Höhepunkt** einer langen und äußerst erfolgreichen Saison. **Überlegener Meister in der 2. Landesliga Nord, Aufstieg in die 1. Landesliga** und das Erreichen des Halbfinals lassen sich durchaus sehen. Der 1. OSK 1920 besiegte im Cup unter anderem USC Eugendorf und SV Wals-Grünau aus der Regionalliga West, sowie den FC Puch aus der Salzburger Liga und den SC Golling aus der 1. Landesliga.

Nach dem packenden Elfmeterschießen gegen den SV Wals-Grünau mit den Glanzleistungen unseres Goalies Jakob Zehentner stand der Halbfinalgegner fest und mussten nun die Maßnahmen zur Abwicklung dieses Halbfinalspieles in die Wege geleitet werden.

Im Rahmen einer Sicherheitsbesprechung zwischen den „Playern“ zur Abwicklung dieses Spieles, dem Herrn Bürgermeister, der Exekutive, und den Verantwortlichen der Vereine, wurden die durchzuführenden Maßnahmen abgesprochen.

Gemeinsam wurde ein Weg zur Abwicklung des Spieles, der Lenkung bzw. Leitung des Fanzu- und abstromes, der Infrastruktur und Gastronomie geschaffen, sodass am Spieltag ca. 550 Fans ein interessantes Spiel, friedliche Stunden mit Freunden und einen letztlich doch verdienten (leider) Sieg der SV Austria Salzburg erleben konnten.

Die Zusammenarbeit zwischen den einzelnen „Partnern“ funktionierte vorzüglich.

Der Obmann des 1. OSK 1920 bedankt sich bei der Stadtgemeinde Oberndorf, der Polizeiinspektion Oberndorf und allen helfenden Kräften der SV Austria Salzburg und des 1. OSK 1920 für die wertvolle und professionelle Arbeit.

Die Mannschaft würde sich auch freuen, wenn Sie am 17.05.2014 (17:00 Uhr) zum Meisterschaftsspiel gegen den USV Koppl kommen und gemeinsam mit der Mannschaft den Meistertitel feiern würden.

Mit sportlichem Gruß

1. Oberndorfer Sportklub 1920